



EL ALCALDE DE MONTEMORELOS SE REÚNE CON EMPRESARIOS DE VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 5 de oct.- La delegación de Montemorelos, encabezada por su alcalde, Pablo Elizondo, ha mantenido esta mañana un desayuno de trabajo con empresarios y comerciantes locales. Al encuentro, han asistido también, la presidenta de la Asociación de Comerciantes de Villanueva de la Cañada, Patricia Fernández Atienza, el representante de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid en la Zona Noroeste, Miguel Torres, y el secretario general de la Confederación de Asociaciones de Empresarios de Madrid Oeste (CADEMO), José Torrijos.

Acompañado por la segunda teniente de alcalde, Ana Luisa Delclaux, y los concejales de Salud y Desarrollo Local, José Manuel Ávila y Juan Miguel Gómez respectivamente, Elizondo ha explicado las principales características del tejido empresarial de Montemorelos y las iniciativas que, en colaboración con otras empresas afincadas en él, se están llevando a cabo para fomentar la inserción laboral de los jóvenes. El regidor mejicano ha trasladado a los participantes su deseo de que las empresas de Villanueva de la Cañada contemplen Montemorelos como un lugar de oportunidades para la puesta en marcha de proyectos empresariales.

De visita oficial

La reunión, celebrada en el C.C. El Molino, se enmarca dentro de la visita oficial de la delegación de Montemorelos a Villanueva de la Cañada con motivo de la firma del Convenio de Colaboración entre ambos ayuntamientos. La delegación asistirá también al acto de despedida de los miembros cesantes del Consejo Municipal de Salud, que se celebra esta tarde en el Salón de Plenos, y mantendrá reuniones con los decanos de las Facultades de Ciencias de la Salud de las universidades Alfonso X el Sabio y Camilo José Cela.